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Aos vinte e oito dias do mês de outubro de 2019, às dezesseis horas e quinze 1 

minutos, reuniram-se nas dependências do CEA – Centro de Educação Ambiental, 2 

na Rua da Natureza, 155, Jardim Piza, os conselheiros constantes na lista de 3 

presença em anexo e os demais presentes como ouvintes. Entrou-se no item “3.1) 4 

Votação para publicação da ata da 9ª reunião ordinária de 2019”. Por maioria de 5 

votos, a publicação da ata foi aprovada. Entrou-se no item “3.2) Análise e votação 6 

dos pareceres dos processos analisados em 2ª instância pelo Conselho”, 7 

sendo aprovado o total de 60 processos: 32147/2011, 21502/2012, 11107/2013, 8 

121355/2015, 119968/2015, 90881/2016, 91164/2016, 95590/2016, 67527/2016, 9 

58380/2016, 28023/2016, 66296/2016, 82276/2016, 58583/2016, 90086/2016; 10 

66279/2016, 61708/2016, 90485/2017, 59177/2017, 58705/2017, 57421/2017, 11 

52736/2016, 48278/2017, 63708/2017, 11906/2017, 86378/2017, 54481/2017, 12 

51329/2017, 49400/2017, 65802/2017, 73925/2017, 73928/2017, 83839/2017, 13 

44961/2017, 83392/2017, 86033/2017, 87133/2017, 68989/2017, 92350/2017, 14 

53895/2017, 83390/2017, 43587/2017, 50526/2017, 54359/2017, 92120/2017, 15 

91975/2017, 91840/2017, 87587/2017, 67824/2017, 87573/2017, 80533/2017, 16 

48060/2017, 82252/2017, 53797/2017, 76498/2017, 89064/2017, 54299/2017, 17 

59482/2017, 33574/2018, 19.023.007.379-2019-67. Entrou-se no item 18 

3.3) PROVERDE - Membros da comissão - Representantes / Novo edital; Foi 19 

abordado que em reunião da CT do FMMA o secretário apontou que estão 20 

trabalhando para um novo edital do PROVERDE ainda para este ano. Foi apontada 21 

a necessidade de se atualizar os membros do CONSEMMA na comissão do 22 

PROVERDE e que a Solange Batigliana se manifestou em continuar. O conselheiro 23 

Ângelo Barreiros se colocou à disposição em integrar a comissão e em deliberação 24 

na plenária foi aceito por unanimidade. Entrou-se no item 3.4) Considerações 25 

moradores do Jd. Igapó (CT Bio); Foi lembrado pelo conselheiro Gustavo Góes de 26 

que se teve o compromisso de marcar uma reunião entre os moradores e a Sema 27 

para tratar do assunto, mas que não ocorreu. Não havendo o comparecimento dos 28 
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moradores na reunião a pauta foi encerrada.  3.5) Solicitação SEMA: deliberação 29 

de R$ 500.000,00 do Fundo Municipal de Meio Ambiente (FMMA) para serem 30 

utilizados na limpeza dos lagos municipais (CT FMMA); A servidora Simone fez 31 

explanação sobre demandas identificadas pela SEMA para o Parque Municipal 32 

Arthur Thomas (PMAT) e as propostas da secretaria para revitalizar o PMAT. Em 33 

relação ao ofício enviado pela Sema solicitando recursos do FMMA, foi apontado 34 

que o pedido veio genérico com o termo limpeza dos lagos e questionado se seria 35 

para todos ou apenas para o lago do PMAT. Sema esclareceu que era apenas para 36 

o lago do PMAT. Membros da CTFMMA esclareceram que era necessária a 37 

reformulação do pedido, com a inclusão dos cuidados ambientais e possíveis 38 

licenças e autorizações para a execução do serviço para que o CONSEMMA possa 39 

emitir parecer e se manifestar sobre o assunto. 3.6) Solicitação SEMA – Gerência 40 

de Fauna: deliberação de aproximadamente R$ 52.000,00 do FMMA para serem 41 

utilizados na aquisição de dois reboques para transporte dos animais (CT FMMA); 42 

Os conselheiros Ayoub e Gustavo apontaram que em reunião com o Secretário José 43 

Roberto foi informado que a Sema já tinha conseguido recursos para adquirir os 44 

reboques, não havendo mais a necessidade de deliberação sobre esse item. Entrou-45 

se no item 3.7) Proposta de curso sobre criação e gestão de unidades de 46 

conservação urbanas; O conselheiro Gustavo apontou que foi pautado em reunião 47 

da CTFMMA com o secretário José Roberto sobre o assunto e que o secretário se 48 

posicionou que a criação de UC no momento não é prioridade da Sema e que por 49 

isso não tinham interesse no curso no momento. Gustavo apontou na ocasião que o 50 

curso era também para a gestão de UC e não apenas criação e dado a demanda 51 

para correta categorização e regularização do Parque João Milanez (Fazenda 52 

Refúgio) o curso pode ser uma ótima oportunidade para que a Sema encaminhe 53 

bem tal assunto. Após tal informe, Gustavo apontou que o proponente do curso fez 54 

uma atualização da proposta para R$11.000,00 para 25 vagas. Ayoub informou que 55 

a CTFMMA avaliou a proposta e considerou pertinente para as demandas 56 
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ambientais do Município de Londrina e para contribuir com a gestão dos parques 57 

municipais e informou que a deliberação da CTFMMA é para a aprovação do uso 58 

dos recursos para viabilizar o curso no valor de R$11.000,00. No momento se 59 

verificou em plenária que não havia quórum para deliberação sobre recursos e se 60 

encaminhou de pautar o tema, bem como outras deliberações de recursos para a 61 

próxima reunião ordinária. Entrou-se no item 3.8) Acompanhamento e 62 

proposições da CT Bio de assuntos sobre Arborização Urbana; Foi apresentada 63 

pelo conselheiro Gustavo a avaliação pela CT Bio das planilhas disponibilizadas pela 64 

SEMA das Ordens de Serviço e dos serviços já executados de Erradicação 65 

realizados pela empresa Poly Verde nos meses de maio, junho e julho de 2019. 66 

Verificou-se que, conforme as planilhas, nas ordens de serviço 37,5% das árvores 67 

listadas não tinham vínculo com processo administrativo da Prefeitura e que nos 68 

serviços já executados 48,2% também não apresentaram vínculo. Tal avaliação foi 69 

considerada quando o item “PROCESSO” na planilha esteve em branco ou com a 70 

inscrição S/P, informação que anteriormente foi confirmada com o conselheiro e 71 

servidor da Sema Gerson Galdino de que se referiam os dois casos a árvores sem 72 

vínculo de processo administrativo. Gustavo apontou que os membros da CT 73 

avaliaram que a não existência de vínculo com processo administrativo interno na 74 

Prefeitura lança dúvidas sobre a legitimidade da necessidade de corte das árvores 75 

devido a não existência de procedimentos transparentes e que dificulta o acesso a 76 

informações pelo CONSEMMA conforme estabelece a Lei Municipal 11.996/2013 77 

(Plano de Arborização) em seu art. 58. Ainda, a não existência de processo 78 

administrativo impõem dificuldades de acesso aos respectivos laudos técnicos, 79 

procedimentos obrigatórios conforme preconiza o Plano de Arborização no seu art. 80 

55. O encaminhamentos propostos pela CT Bio foram de: solicitar à SEMA 81 

informações de replantio de árvores erradicadas pela empresa terceirizada e 82 

encaminhar minuta de Resolução para apreciação da CT Jurídica. Os 83 

encaminhamentos foram então aprovados pela plenária em votação. Entrou-se no 84 
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item 3.9) Divulgação dos Trabalhos das CTs; O conselheiro Gustavo Góes 85 

informou que a CT Bio no dia 25 de outubro que tinham alguns encaminhamentos. 86 

Gustavo informou da proposta de resolução envolvendo alguns tópicos do Plano de 87 

Arborização, que estava pronta e destacou a necessidade da CT Jurídica avaliar e 88 

sugeriu o encaminhamento à Gerência de Áreas Verdes da Sema para eventuais 89 

contribuições. Informou também que a CT Bio avaliou o ofício SEMA 277/2019 e que 90 

o encaminhamento é de 1 - oficiar perguntando de respostas da Copel e colocando 91 

o CONSEMMA a disposição para minutar termo de convênio entre COPEL, SEMA e 92 

CONSEMMA sobre adequação da rede elétrica citada no Plano de Arborização e 2 - 93 

solicitar por ofício à SEMA informação de fiscalização das podas realizadas em 94 

árvores na fiação conforme indicado no ofício que seria realizado pela SEMA de 95 

forma preventiva. Sobre o licenciamento ambiental da duplicação da Av. Souza 96 

Naves o encaminhamento é de 1 - reiterar pedido de processo de licenciamento 97 

ambiental da obra para a Obras e SEMA para verificar cumprimento de 98 

compensação ambiental e de 2 - solicitar fiscalização da Sema sobre cuidados com 99 

solo exposto na obra e possível drenagem ao corpo hídrico. Sobre o Oficio 100 

CONSEMMA 13/19 enviado à Sema e ainda não respondido e que trata sobre plano 101 

de manejo dos parques, conselho dos parques, plano de manejo do bosque o 102 

encaminhamento é de reiterar o ofício pedindo resposta. Todos os 103 

encaminhamentos foram colocados em deliberação pela plenária tendo sido 104 

aprovados.  105 

Não havendo mais assuntos, a reunião se encerrou às dezoito horas, sendo lavrada 106 

a presente ata que, se lida e achada de acordo, segue assinada por mim, Lisley 107 

Maluf Okada, estagiária, designada, pelo Presidente do CONSEMMA, Charles Dos 108 

Santos (Biênio 2018/2019). 109 


